

## みやげキャンドルナイト 2024



当日朝 準備  
小・中学校の校長・教頭先生達の協力も...



夜 **ちいかわ**のお披露目



翌日 片付け

第4回目のキャンドルナイト、準備の段階から追ってみました。学校安心メール®「みやげPTA お知らせ」にてボランティア募集で参加された親子さん達の協力で始まりました。7日夜の運営にも多くのボランティアの方が手伝っていました。もちろん、毎回の各種団体の方の協力は力強い事でしょう。子どもの成長には、地域の力が大事だと思います。この事業の始まりは、コロナ感染症蔓延の中、地域の催しが次々に中止になる中、子どもたちに何か「**思いづくり**」を！三宅小PTA、地域各種団体の呼びかけで始まりました。三宅自治協議会も少しお手伝いをさせてもらっています。

## 令和7年度 自治協議会事業(案)



みやげ夏まつり

8月23日(土)

敬老会

10月18日(土)

体育祭

10月26日(日)

文化祭

11月22日(土)

どんど焼き  
餅つき大会

令和8年 1月11日(日)



## どんど焼き・もちつき大会

令和7年1月12日(日) 若八幡神社



年々、持ちこまれる、松飾りやゆ縄等が少なくなっています。若い人が増え、マンション等が増えたりして、しめ縄を飾っている家庭が減ってきているのでしょうか？

やくばらい むびょうそくさい こくくほうじょう かないあんぜん

厄払い・無病息災・五穀豊穡・家内安全を祈る伝承行事です。「餅つき大会」でつきたてのお餅を配布しました。竹の弾ける音も交わり、昨年より多くの参加者で賑わっていました。今年は、中学校野球部の生徒さんに「餅つき」のお手伝いをして頂きました。(素晴らしい)

## 今年に入って 火災が多発しています！

家庭内の火災予防を行ないましょう！

1月1日～2月17日まで、51件の火災が発生しています。



## 三宅防災・避難訓練 令和7年2月8日(土) 三宅中学校



内藤 玲子南区长

要支援者を人力クイックで搬送訓練三宅中学校生徒

中西災害対策本部長

防災用品の説明を受ける参加者

自衛隊の車両展示

ダンボールベット作り

心肺蘇生法訓練

自衛隊の炊飯 カレー作り

6年ぶりの大型防災避難訓練を開催しました。南区长が6年度に就任され「こんにちは、区長です！」という南区行事を、この訓練を指名され同時開催となりました。南区の総務課・防災係の皆さんにも協力を頂き、三宅校区防災訓練は大成功となりました。(自画自賛ですが)ただ一点、想定以上多くの参加者数で準備が足りなかった事です。総勢380人を超える人の参加を頂きました。

昨年8月より、宮崎日向灘沖で地震が多発しています。30年のうち発生する確率が80%に上がりました。必ず「南海トラフ地震」は起きます。その時のために「備え」をして置きましょう！また、厄介なのが警固断層の南東部の活断層です。全国2000ほどある断層の中で一番危険な断層と言われています。それは、警固断層の南東部が都市の真ん中(西鉄電車の下)を走っている事です。家具などの下敷きになったりしないように、家具の固定など「備え」をして置きましょう。

また、大事な事は、ご近所の方の顔見知りを作っておく事です。災害時には大事な繋がりとなります。三宅校区安全安心ネット 防災士